

Diözesankonferenz des NGL-Verbands in Bamberg / Leitungsgremium ist jetzt komplett

## Soziale Plattform als internes Medium

**Bamberg (neu)** – Nach gut einjährigem Bestehen traf sich der NGL-Verband vor kurzen zur Diözesankonferenz in Bamberg – mit spannenden Ergebnissen!

Es wurde beschlossen, dass der Mitgliedsbeitrag für die Jugendstufe (bis einschließlich 26 Jahre) auf 0 Euro herabgesetzt wird. Der Erwachsenenbeitrag bleibt weiterhin bei 25 Euro. Dadurch gibt es für die jugendlichen Aktiven im Neuen Geistlichen Lied, die sich ja in den Gemeinden bereits enorm engagieren, keine finanzielle Hürde mehr, sich zu vernetzen und in den Verband einzutreten. Und für genau diese Aktiven wurde der Verband gegründet.

Auf dem Programm der Diözesankonferenz standen unter anderem die Wahlen der beiden geistlichen Leitungen, männlich und weiblich. Thomas Höhn gibt sein Amt an Andreas Barthel weiter, und Melanie Zink wurde als Pendant gewählt, das bisher unbesetzt war. Somit ist die sechsköpfige Leitung des



Die neue, nun vollständige Diözesanleitung des NGL-Verbands (v.l.): Melanie Zink, Theresa Ossig, Florian Debudey, Carolin Heuser, Simon Prell und Andreas Barthel. Foto: Thomas Höhn

NGL-Verbands komplett. Alle Leitungsmitglieder sind in der Kirchenmusiklandschaft des Erzbistums aktiv, teilweise als Referentinnen und Referente der Werkstatt NGL oder als Pastoralreferenten und natürlich in eigenen NGL-Bands.

Seit Januar hat der Verband für seine Mitglieder eine interne soziale Plattform bereitgestellt. Dort werden schon eifrig Gottesdienst-Termine verbreitet, es wird sich über die Herausforderungen vor Ort ausgetauscht und sogar eigene Songs werden dort

bekannt gemacht. Das ist ein großer Schritt, um die NGL-Bands im Erzbistum miteinander zu verbinden, und es bietet zusätzlich die Möglichkeit, sich im NGL-Verband zu engagieren zum Beispiel bei der Planung von Veranstaltungen.

Auch das Thema Veranstaltungen stand natürlich auf der Tagesordnung. Nach dem erfolgreichen vergangenen Jahr mit der eigenen NGL-Session und dem BandFestival in Kooperation mit der Werkstatt NGL hat die Diözesankonferenz Ideen für das kommende Jahr gesponnen: Man kann schon sehr gespannt sein!

Alle wichtigen Informationen über den NGL-Verband finden sich unter [www.ngl-verband.de](http://www.ngl-verband.de) oder auf Facebook: NGL-Verband.